

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe. Samuel Arias, Mónica Velasco. Aguasantas Cabrerizo. Rosa Almeida en proceso de tratamiento. Juana Martínez recuperándose.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Oramos por la situación de conflicto bélico entre Israel y Gaza con un nuevo agente en conflicto en la zona como Irán. Por la guerra en Ucrania/Rusia. Pedimos un corazón de paz y reconciliación para los líderes que toman decisiones en las que mueren inocentes.

-Seguimos orando por otros hermanos y familiares como Meure (sobrino de Mary) y Aurora Pérez, mamá de Lidia Lois que tuvo una nueva operación esta semana.

- Recordamos el ministerio cristiano de Puertas Abiertas, sus colaboradores y víctimas de la persecución alrededor del mundo. www.puertasabiertas.org

ACTIVIDADES SEMANALES

| | | |
|------------------|-------|--|
| Domingo | 11:00 | Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes) |
| | 12:15 | Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes) |
| | 14:00 | Curso de español para extranjeros |
| | 16:00 | Grupo adolescentes/jóvenes |
| Martes/miércoles | 18:30 | Despacho Pastoral con cita previa (*) |
| Jueves | 20:00 | Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita Enlace para participar. |
| Sábados | 12:00 | Alternos: Actividades Grupo Mujeres y Jóvenes |

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 22 de Junio 2025

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

Conectados en Cristo

“Permaneced en mí, y yo en vosotros. Como el pámpano no puede llevar fruto por sí mismo, si no permanece en la vid, así tampoco vosotros, si no permanecéis en mí. Yo soy la vid, vosotros los pámpanos; el que permanece en mí, y yo en él, este lleva mucho fruto; porque separados de mí nada podéis hacer” Juan 15:4-5



En la Biblia podemos ver que se compara al pueblo de Israel con una vid que Dios arrancó de tierra de los egipcios. (Sal. 80:8-13; Is. 5) y desde aquel momento se dedicó a cuidarla, pero lamentablemente no dio los frutos deseados, que fueron uvas silvestres, amargas y venenosas, convirtiéndose así en una vid extraña (Jer. 2:21).

A partir de entonces Dios eliminó el vallado que la protegía y entraron todos a aquel viñado corrompiendo y hollando la viña.

Los profetas se esforzaron en hacer ver a aquel pueblo la situación de infidelidad e injusticia de Israel y que de forma irremisible sería contrarrestada por la fidelidad del Mesías muriendo en la cruz. Jesús fue obediente hasta la muerte, porque Él es la vid verdadera del auténtico Israel. Cada creyente ahora somos una nueva vid, plantada por el Padre, cuidada y podada por Él para que llevemos fruto en abundancia (Jn. 15; Mt. 15:13).

Cada creyente, como pámpano, debe estar conectado con la cepa, que aporta la savia vital. El fruto se produce, no en la raíz de la cepa, sino en los pámpanos mismos, pero aquella savia de la cepa permanece siempre en el pámpano, no puede separarse de él si quiere fructificar.

Hemos de conectarnos con Cristo, y dar evidencia de nuestro fruto conectados con esa cepa que nos alimenta y nos hace crecer.

Mucho amor

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- **Misiones nacionales de la UEBE.** Están disponibles los sobres especiales para esta ofrenda, en los casilleros de la entrada. Con tu ayuda contribuimos al sostenimiento de las familias misioneras y los programas de evangelización en nuestro país.



Campamento Cristiano FaunCamp 2025. Del 17 al 24 de Julio en el centro de campamentos "Pinos Reales" (San Martín de Valdeiglesias). "Conectados en Cristo". Ya no hay plazas disponibles y el lleno es absoluto. Una vez más Dios muestra su fidelidad hacia este ministerio de bendición en el que un buen grupo de hermanos de nuestra iglesia sirven voluntariamente para contribuir al crecimiento espiritual y en valores de nuestros niños y adolescentes.

- **Concierto Coro góspel africano de la iglesia Immanuel Baptist Church de Madrid.** En nuestra iglesia, será el sábado 28 de Junio a las 18:00. Este concierto se realiza para apoyo del programa "Edición en fácil de la Biblia". Tendrás posibilidad de contribuir con un donativo voluntario en una hucha que se dispondrá a la salida.



- **Curso de español para extranjeros,** después de las actividades dominicales. Coordina Nina Hady, 603544714 (Solo WhatsApp).



- El domingo 14 de septiembre comenzarán nuevas **clases de preparación para el bautismo.** Solo necesitas creer en el Señor, pero este tiempo es importante para crecer en nuestro compromiso como nuevos creyentes y aprender en los primeros pasos del discipulado cristiano. Si deseas obedecer al Señor en este importante paso, habla con el pastor.

NOTICIAS DEL MUNDO

protestantedigital.com

La Alianza Evangélica Española pide ejemplaridad y restauración ética en la vida pública ante los escándalos de corrupción



ESPAÑA. En este contexto, la Alianza Evangélica Española (AEE) ha publicado un comunicado en el que ofrece una lectura crítica y propositiva desde la cosmovisión cristiana protestante. "La corrupción nace del corazón humano"

"La corrupción no está vinculada inequívocamente a un lado del espectro político", señala el comunicado. Más allá de ideologías, afirma, "surge del propio

corazón humano", recordando las palabras de Jesús en Mateo 15:19: "Del corazón salen los malos pensamientos, los homicidios...". Sobre esta base la AEE explica que la tradición protestante ha defendido desde el siglo XVII la necesidad de mecanismos democráticos de control, precisamente por la conciencia de la corrupción inherente al ser humano.

El Parlamento británico despenaliza el aborto

LONDRES. La enmienda para despenalizar el aborto en cualquier fase del embarazo fue aprobada por 379 votos a favor y 137 en contra. "No es asistencia sanitaria, es abandono", dicen los cristianos.

Según el movimiento pro-vida y pro-mujer Both Lives (Ambas vidas) de la Alianza Evangélica del Reino Unido (EAUK por sus siglas en inglés), "esto no es una victoria para las mujeres, es un trágico fracaso", porque "el propósito de la ley del aborto es proteger y apoyar las dos vidas en cada embarazo de sustancias tóxicas u operaciones peligrosas".

"El aborto debe permanecer dentro del derecho penal porque implica la finalización deliberada de una vida humana. Sacar del derecho penal las dos vidas en el embarazo pone en riesgo ambas vidas", ha declarado Dawn McAvoy, de Both Lives UK.

Para McAvoy, "el Parlamento ha votado a favor de facilitar los peligrosos abortos clandestinos, en los que se legitima el aborto peligroso, incluso tardío, y se deja a las mujeres más vulnerables que nunca".

PROXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

Domingo 29 de Junio 2025

Intermedios: *Abigail, sabia y fiel.* A cargo de Angeles Cámara. **Adolescentes, Jóvenes y Adultos:** *Camino a Roma (Hechos 25:1-27 y Hechos 26:1-32)* a cargo de Esther Cruz, Lidia Lois y María Espino respectivamente.



PROGRAMA de las Iglesias Evangélicas "Buenas Noticias"

TVE2 domingos 9:15h

Domingo 29 de Junio 2025

Acto institucional RTVE



ESTA SEMANA CUMPLEN AÑOS

Jacqueline Valverde Alvarez

Domingo 29